

# うみなり

令和3年度 六ヶ所村立第一中学校 学校だより  
令和3年5月11日(火)発行 第3号 文責 藤川 俊彦

## 運動会に向けての子どもたちの頑張りを称える!



赤白の団長が団員を呼名

一人ひとりにハチマキを渡す

今週の土曜日、運動会が実施されます。今年度最初の大きな行事であり、3年生を中心となり、総割りで行われる大きなイベントでもあります。

赴任してから、昼休み中に応援合戦の振り付けを練習している3年生の姿をほぼ毎日見ました。まずは、自分たちが応援の動きを熟知していかなければ教えるのが難しいからでしょう。何度も繰り返し真剣に練習をしていました。ホッとひと息ついたり、友達と遊びたい昼休み時間を運動会のために捧げができる3年生のみなさんに大きな拍手を送ります。

4月23日(金)6校時に運動会オリエンテーションで赤白の団長が一人ひとり団員の名前を呼び上げ、それぞれのハチマキを手渡しました。その光景を見ていて心が温かくなりました。団長の呼名に大きな返事で応える団員達。整然とした整列。団長のあいさつをしっかり聞く態度。その姿を見た瞬間、5月15日(土)の運動会の成功は確信に変わりました。

様々な場面で勝敗が付くのが運動会であり、運動が苦手な人にはつらいこともあるかもしれません。しかし、「大きな行事で各色がひとつのことに向かって勝利を目指し団結した」という経験は、勝敗に代えがたい貴重なものですね。どんな運動会になるのか、今からとても楽しみです。

## 「尾駒町内会いきいきサロン」様より雑巾をいただきました。



「尾駒町内会いきいきサロン」様からたくさん雑巾を学校に寄贈していただきました。

いきいきサロン様からは毎年たくさんの雑巾をいただいており、清掃活動等で活用させていただいております。

本来ならば、全校生徒の前で紹介するところですが、コロナ禍により、職員玄関での対応だったことをお詫びすると共に、この場を借りてお礼申し上げます。

本当にありがとうございました。大切に使わせていただきます。



## PTA環境整備作業を実施



5月10日(月)の夕方。強冷風の中、環境整備作業がPTA環境整備委員会主催で行われました。

今回は運動会に向けての整備作業となりましたが、34名のご参加をいただき、グラウンド内外が大変きれいになりました。感謝申し上げます。

昨年度はどこの学校でもPTA活動がほぼ中止になりました。本校でも久しぶりのPTA活動であったと思います。これからも感染症対策を講じながら、みんなで知恵を出し合い、できることから始めていきましょう。ご協力ありがとうございます。



## つぶやき



5月13日(木)12:00まで、左記のQRコードから4月23日(金)運動会オリエンテーションで子ども達が視聴した昨年度の運動会動画を在校生保護者・期間限定にてご覧になれます。なお、無断で動画を個人で保存したり、SNSへアップロードする事は違法です。また、動画サイトにあるコメント欄への投稿もお控えください。

運動会以降の主な行事予定	
5月17日(月)	振替休業日
18日(火)	5時間授業(教職員研修会:スワニー)
21日(金)	教育相談(～28日)
25日(火)	生徒朝会
27日(木)	全国学力調査(国語・数学・生徒質問 3年生対象)
28日(金)	英語検定(学校開催)
6月1日(火)	全校朝会
3日(木)	貧血検査
8日(火)	生徒朝会・教育委員会指導G等訪問
15日(火)	生徒朝会

休みの日にドライブがてら、県内各地の温泉に行くのがリフレッシュ方法のひとつです。今は、各地区的コロナ状況と吉方位で行く場所を決めていますが、初めて行く温泉で、気を付けていることが二つあります。一つ目は「一番風呂を目指さない」二つ目は「端っこ洗い場はなるべく避ける」以前、某温泉に一番乗りで入り、一番端っこ洗い場に座ったところ、2番目に入ってきたおじさんが、他にもたくさん洗い場があるのに、私の隣にピタッと座りました。大きな浴場にたった二人が寄り添うように…。

なんだか居心地が悪くなって、さっさと上がりバスタオルで体拭いていると、トナラー(おじや車の席が空いてても関わらず誰に座る(いるの)じ)だったその方が、サッと私が座っていた端っこに場所を移動しているのが目に入りました。「そうか、この時間のあの場所は、彼の指定席だったのか…」そこで納得がいき、新規開拓温泉に行くときは、上記の二つを守り、常連の方たちに失礼ないようにしています。

私たち人間は、知らず知らずのうちに自分のテリトリー(縄張り)を作り、それを広げ自分の居心地が良くなるような行動をとっているのかもしれません。学校においてもイジメや人間関係のイザコザは、お互いの不寛容(ふかんよう)や同調圧力(どうちゅうあつりょく)が原因である場合が多く、自分(自分たち)のテリトリーを広げる行為だったりします。

私たちのなかに潜(ひそ)むテリーちゃんは、厄介(やっかい)なものですよね。

